

Herzlichen Dank



allen Verwandten, Bekannten und Freunden für die grosse Anteilnahme beim Abschied von
unserem lieben

Alex Fehr

- für die vielen tröstenden Worte die geschrieben und auch gesprochen wurden
- für die Zeichen der Verbundenheit, Freundschaft und der Hilfe in der schweren Zeit

Besonders Bedanken wir uns beim Spital Bülach, der Spitex Embrachertal und dem Unispital Balgrist. Ein Speziellen Dank gilt dem KZU Embrach, Frau Konrad und Ihr Team, die ihn in den letzten Tagen und Stunden so hilfreich und liebevoll begleitet haben.

Auch einen herzlichen Dank an Herrn Pfarrer Mathias Fürst, der die Richtigen Worte zum Abschied gefunden hat. Ebenso dem Hackbrettspieler Nicolas Senn lieben Dank, dass er sich die Zeit nahm um ihn mit seinen schönen Klängen zu begleiten, denn Alex war ein grosser Fan seiner Musik.

Dein Humor lebt in unserm Herzen weiter ...

In lieber Erinnerung

Die Trauerfamilie